

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, a déclaré aujourd'hui que le Canada enverra une délégation aux discussions exploratoires qui débiteront à Vienne le 31 janvier sur la réduction mutuelle et équilibrée des forces (MBFR) en Europe centrale. Les réactions positives des pays membres du Pacte de Varsovie à l'invitation lancée par le Canada et ses partenaires de l'OTAN permettront d'entreprendre ces discussions selon les prévisions. Leurs buts est de considérer l'ordre du jour et les modalités des négociations projetées pour l'automne prochain.

Le gouvernement du Canada a toujours cherché à faire entamer les discussions entre les pays de l'Est et de l'Ouest sur la réduction mutuelle et équilibrée des forces et il s'efforcera d'assurer leurs progrès. Si un consensus se développe ces discussions marqueront le début d'une phase importante dans le processus continu des négociations pour la détente en Europe.

M. George Grande, directeur des Relations de Défense au Ministère des Affaires extérieures, dirigera la délégation du Canada qui sera composée de fonctionnaires du Ministère des Affaires extérieures et du Ministère de la Défense nationale.

COPIE POUR LE MINISTRE